



ますかがみ

学校だより 第13号
ひたちなか市立三反田小学校
令和7年1月22日発行
Tel. 272-3443 児童数88名

後期後半が始まりました。後期後半は、一年間を締めくくる大切な時期です。学習や生活のまとめをしっかりと行い、進学・進級に向けてこの期間を子供たちと共に大事に過ごしていきたいと思っております。本年も保護者の皆様、地域の皆様方のご理解ご協力をよろしくお願い申し上げます。



書き初め会

1月最初の行事と言えば、書き初め会です。1月8日(水)と9日(木)の二日間に分けて開催しました。1・2年生(8日)は各教室で、5・6年生(8日)と3・4年生(9日)は音楽室で、それぞれ行いました。

3～6年生は、今年も日下部聖名子先生を講師としてお招きしました。日下部先生に水書板で書き方を示していただき、子供たちは書き方の具体的なイメージをつかんでから書き始めました。皆真剣に取り組むことができていました。日下部先生には、一人一人丁寧に指導をしていただきました。また、終了後には先生から「どの子も集中して取り組み、作品を仕上げることができました。」とお褒めの言葉をいただきました。日下部先生、ありがとうございました。

書き上げた作品は、教室前の廊下に展示しました。展示期間は、1月24日(金)までです。学校にお寄りの際は、ぜひご覧ください。



日下部先生による個別指導



6年生の作品「将来の夢」

一斉下校指導

1月6日(月)後期後半開始の日に、全校一斉下校を実施しました。

子供たちは、後期後半開始式で、交通安全担当教師から、登下校時の注意点について話を聞きました。そして、下校時は校庭に通学班ごとに集合し、PTA校外指導委員会の皆様方に見守っていただきながら集団で下校をしました。通学班での登下校時には、きちんと並んで歩行できる班が大部分ですが、ときどき列が乱れていたり、班がばらばらになっている場面も見受けられます。交通事故防止や不審者からの被害防止のため、班長を先頭に安全に留意しながら通学することは大変重要です。学校でも日々指導をしていますが、保護者の皆様、地域の皆様方もお気付きの点があれば子供たちに声をかけ、学校へも連絡をいただけると幸いです。お世話になります。

(下の写真は、一斉下校指導を行った次の日の子供たちの登校の様子です)



縦一列に並んで歩行



横断歩道の手前で、横一列に並び待つ姿



手を高く挙げて、素早く横断!

3月までの主な行事(予定)

- 1月20日(月)挨拶運動開始(~31日)
- 書き初め展(~24日(金))
※16:30までにお越しください。
- 23日(木)三反田おはなしの会(読み聞かせ)
新入学児童保護者説明会
1年生と新入学児童交流
- 30日(木)三反田おはなしの会(読み聞かせ)
不審者対応避難訓練
(講師：警察署の方)
- 31日(金)1・2年生昔遊び
(ボランティア：地域の方)

- 2月 6日(木)市教育振興大会
- 13日(木)三反田おはなしの会(読み聞かせ)
- 20日(木)3年生クラブ見学
- 21日(金)学校運営協議会・学校関係者評価委員会
- 27日(木)学年末学習参観・懇談会
学校保健安全委員会
三反田おはなしの会(読み聞かせ)
- 3月 5日(水)6年生ありがとうの会
- 19日(水)卒業証書授与式
- 21日(金)給食最終日
- 24日(月)修了式・一斉下校



☆校長室から☆

年齢も様々な卒業生の方々が、用事で本校を訪ねてこられたときに、「昔はあそこに畑があって・・・」「小学校の時には、この木の下で鬼ごっこをしたなあ・・・」などと、つぶやかれることがあります。時代とともに校舎や風景、ときには学校の建っていた場所さえも変わることがありますが、心の中にある小学校時代の思い出は、いつまでも輝いています。今日も校庭で元気に遊ぶ子供たちがやがて大人になり親になったとき、「あの時の三反田小の校舎は・・・。三反田小まつりでは・・・。」などとつぶやきながら、通学路で交通安全指導をしてくれている姿が目に見えられました。

◆インターネットでひたちなか市立三反田小学校のホームページを検索していただき、学校日記を開いていただければ、学校の毎日の様子が見られます。また、おたよりを開くと、この学校だよりもカラーでご覧いただけます。